

**Zeitschrift:** Revue suisse d'apiculture  
**Herausgeber:** Société romande d'apiculture  
**Band:** 133 (2012)  
**Heft:** 8  
  
**Rubrik:** Station de fécondation

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 24.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Elevage

### Inauguration de la station de fécondation de Mex (VS) 16 juin 2012

Nichée dans le vallon de Mex, la nouvelle station de fécondation de reines mise sur pied par la Société d'apiculture de Saint-Maurice a été inaugurée le 16 juin 2012.

Les apiculteurs et amis ayant répondu à l'invitation du président de la Société d'apiculture de Saint-Maurice, M. Robert MOTTIEZ, à participer à l'inauguration de la station

de fécondation de reines de Mex ont été émerveillés en découvrant le site de la station. Bien isolée, cette station répond en effet aux attentes des apiculteurs de Saint-Maurice et de la région de pouvoir disposer d'un lieu de fécondation sûr pour obtenir de pures reines Carnica.

Nous tenons évidemment à remercier et à féliciter les apicultrices et apiculteurs de Saint-Maurice de leur décision. En effet, toute initiative qui permet à chacun de nos membres de pouvoir élever des colonies dotées de reines pures est à relever et nous en félicitons les initiateurs, notamment M. Stéphane RICHARD, moniteur éleveur de la société. Le comité et les membres du Groupement valaisan des moniteurs éleveurs et le représentant du comité SAR ont pu ainsi transmettre, à cette occasion, la satisfaction et la reconnaissance de chacun pour cette réalisation.

Nous souhaitons évidemment que cette nouvelle station de fécondation puisse exercer son activité dans la sérénité et la longévité et satisfaire ainsi les apiculteurs désireux d'élever notre abeille SAR, la Carnica !

***Le responsable de la vulgarisation, de la sélection et de l'élevage SAR:  
François Juillard***



M. Stéphane Richard, moniteur éleveur de la Société de Saint-Maurice, devant le panneau d'entrée de la station.